

La coopérative d'artisans fête sa première année



La coopérative regroupe 15 artisans et propose des projets clé en mains aux particuliers ou aux collectivités publiques.

Regroupant 15 entreprises, la coopérative d'artisans MA2B, installée au 12, rue Saint-Julien, a fêté, jeudi après-midi, sa première année d'existence. Avec ces différentes entreprises du bocage Flers-Domfront, regroupant tous les corps de métiers nécessaires à la réalisation de projets de construction clé en mains, cette coopérative intervient aussi bien pour des constructions

nouvelles que pour les extensions ou la rénovation de l'habitat ancien.

Plutôt connue pour ses réalisations de maisons en bois, MA2B s'oriente également vers une démarche de projets Haute qualité environnementale (HQE) avec la brique, les isolations naturelles ou encore les énergies renouvelables (solaire, géothermie). Après une année d'existence, le bilan est d'autant

plus satisfaisant que les objectifs ont été dépassés avec la signature de dix contrats de construction d'habitat.

Après avoir suivi une formation « qualité » durant l'après-midi, les quinze membres de la coopérative ont partagé avec les élus de la commune et les représentants des chambres d'artisanat et de commerce, le verre de l'amitié.